

Pregunta de una Iglesia Evangelica en Colorado via e-mail:

¿Por que ustedes no participan de los símbolos del pan y el vino el primer día de la semana?

Respuesta:

Podemos detectar en ustedes el arduo y genuino deseo de honrar a o w 1 1. Nosotros consideramos contradictorio incorporar elementos paganos que han sido incrustados en las doctrinas del cristianismo. La "Cena del Señor", "Cena Señorial", "Cena Dominical", "Eucaristía", etc, no cuadra en la Escritura y nos retractamos absolutamente de su festejo! Nuestro Salvador nos dejo ejemplo para que sigamos sus pisadas:

Lucas 2:41-42 Iban sus padres <u>TODO LOS ANOS</u> a Yerusalén en la fiesta de la pascua; 42 y cuando tuvo doce años, subieron a Yerusalén conforme a la costumbre de la fiesta.

Nosotros no seguimos al Papa *(el catolicismo)* ni a Martín Lutero *(el protestantismo)*, nosotros somos Ysraelitas Nazarenos, el pueblo de Ysrael y seguimos solo al Rey de Reyes y nuestro **único Maestro**, Yahusha el Nazareno!

El capitulo 12 de Éxodo es escalofriante y a la vez enternecedor. Los que hemos sido injertados (Efesios 2:11-13, Gal 3:26-29) celebramos con gran gozo esta celebración y somos participes del Nuevo Pacto, podemos apreciar el contenido profético de la narración y

comprendemos que fue el inicio de una celebración **perpetua**. Por más de dos mil anos el pueblo elegido, Ysrael, celebro la Pascua a los catorce días del primer mes del año. O W 1 1 estuvo aquí hace ya más de dos mil años y observo la Pascua con exactitud de acuerdo a la Torah durante sus treinta y tres años de vida, a los catorce dias del primer mes del año, y enseño a sus seguidores hacer exactamente lo mismo. Mateo 26:2, 17-19. Marcos 14:12-16. Lucas 2:41-42; 22:1, 7-20. Juan 2:13, 23; 6:4; 13:1-30 , Shaul (Pablo), muchos años después de la ascensión, un imitador del Meshiach hacia lo mismo, a los catorce dias del primer mes del año. 1 Corintios 11:23-29.

La Congregación original ha sido eliminada gracias a la religión. Los que han sido llamados de tinieblas a la luz **todavía** siguen las enseñanzas de los emisarios que murieron por la causa de el Mashiach.

Si > 1 es su Elohim, entonces, sirvale a El, si Baal (el Señor) es su elohim, entonces sirvale a el.

¿A quien serviremos?